

令和5年度 長与町立長与中学校 学校だより 第17号



校 長 板見 剛 副校長 高比良 尚(編集)



◆ 学校支援会議 ◆

2月8日(木)学校支援会議を開催しました。第2回目の今回は、学校評価や次年度の学校運営について意見と御助言をいただきました。会議後、対策等の見直しをまとめました。

学校評価結果等から

- ○学校評価の生徒評価で、「家庭学習の項目」に「I」の評価の生徒について、他の項目との関係や、日頃の学習状況等の確認をするとともに、生徒や家庭の不安感や困り感はないか確認する。
- 〇メール配信サービス「tetoru」やホームページの活用については、検討が必要である。ホームページ では、トピックスの欄を作成し、行事等の内容について、更新頻度を増やすよう努めている。
- ○「家庭学習」「ネットの危険性や情報モラル」「家庭教育 IO か条」の項目は、PTA 活動等を通して 家庭に周知し、学校・家庭が連携していくものとして、今後も学校の情報を発信していく。

出席者のご意見から

○部活動の地域移行については、まだ保護者の理解が完全には進んでいない。生徒・保護者への更なる 説明の場の設定が必要である。入学説明会(実施済)、入学式等でも説明を行う。

他にも、ふるさとキャリア教育の取組について、地域行事への参加について等も貴重な御意見をいただきました。学校評価の分析・改善策等を含め、詳しくは「長与中学校ホームページ」で公表しております。御確認ください。

◆参観ありがとうございました◆

2月22日(木)には、授業参観、学年 PTA(I・2年)が行われました。総合的な学習の授業で、2年生は「上級学校調べ」について、I 年生は「職業調べ」についての発表会を各学級で行いました。各自調べた内容を紙芝居や新聞のようにまとめたり、ICT 機器を効果的に利用したりして、聞き手にわかりやすいように工夫を凝らした発表も見られました。

総合的な学習においては、学年が上がるのに対し、系統的につながりのある体感学習プログラムを構築し、主体的に学び続ける力などの生徒の資質・能力の向上が見られます。3年生の総合的な学習のテーマは、「故郷の魅力を発信する活動を行う。」です。総合的な学習の時間や各教科の時間で、プレゼンテーション力を含め、多くの力を身に付けていってほしいと思います。

いよいよ3月に入ります。3月6・7日には公立高校後期選抜が実施されます。たくさんの3年生が受検します。進路決定はもちろんですが、長く捉えれば人生が決定する生徒もいるかもしれません。受検に向かう生徒たちは追い込みの最終段階に入っています。これまでの努力が成果に結びつくことを願っています。

そして、3月14日はいよいよ第77回卒業証書授与式です。

◆ お世話になりました!◆

2名の先生が、それぞれの期日をもって退職となります。授業や行事等でも大変お世話になりま した。ありがとうございました。

職	名	氏 名		呂	教			科	退 職 日	
講	師	高	井	圭	介	保	健	体	育	3月8日
特別支援教育支援員		生	田	沙	紀					2月29日

※ 写真等を掲載しておりますので、取扱いには格別の御配慮をお願いいたします。